

Kultur, (Kreativ)Wirtschaft, Politik

Presseinformation

designforum Vorarlberg

05.04.2024

Neues Format: Blick über den Alpenrand **Die Veranstaltungsreihe des designforum Vorarlberg in der CampusVäre hat mit über 70 Besucher:innen erfolgreich gestartet.**

Mit dem neuen Format „Blick über den Alpenrand“ lädt das designforum Vorarlberger regelmäßig Kreativschaffende auf die Bühne, die in anderen (Bundes)Ländern arbeiten und für Aufsehen sorgen. Den Auftakt machten am 04.04. Philipp Kleber und Marc Metzler von klebermetzler. Die Wiener Agentur mit Wurzeln im Bregenzerwald zeigte in einer 3.000 qm großen Halle in der CampusVäre ihre besten Arbeiten und begeisterten das Publikum mit Einblicke in den Werdegang – vom Bregenzerwald nach Wien und zu internationalen Kund:innen.

Anhand verschiedener Kundenprojekte beleuchteten Philipp Kleber und Marc Metzler, wie Elemente aus dem Alten in die Arbeit fließen und welche Impulse und Einflüsse aus dem Neuen gewonnen werden. Es wurde diskutiert, wo diese zwei Welten verschmelzen und wo sie aufeinanderprallen. Was braucht der Kunde und wo wird die Botschaft rezipiert? Hier, weiter weg oder ganz weit weg? Darüber machen sich klebermetzler Gedanken und genau diese Gedanken bringen sie zur besten Lösung. Ehrlich, offen und ohne Blatt vor dem Mund realisieren die beiden Schwarzenberger Projekte für Kunden wie die Brauerei Egg, Wiener Lokalbahnen und Sutterlüty Ländlemarkt.

Bei „Ein Blick über den Alpenrand“ hat die Agentur klebermetzler ihre Wege und Umwege von der Idee zum Endprodukt gezeigt. Und ehrlich und humorvoll aufgezeigt, dass das Spannungsfeld zwischen Wien und Vorarlberg nicht nur herausfordernd ist, sondern auch und vor allem neue Impulse und Inspiration mit sich bringt. *„Es hat uns überrascht, dass Videos die international prämiert wurden in Vorarlberg nicht in die Auswahl gekommen sind. Das ist für uns ein Learning, die Ansprüche sind überall anderes. Entsprechend müssen wir arbeiten.“*, so Philipp Kleber, von klebermetzler.

Anders, ungewöhnlich und innovativ waren auch Ort und Konzeption der neuen Veranstaltungsreihe in der CampusVäre. Eine alte Industriehalle, mehrere als Licht- und Bildinstallation inszenierte Overhead Projektoren, ein Bühnen-Setup, welches klebermetzler auf Augenhöhe mit dem Publikum interagieren ließ sowie direkt auf die puren Industrierwände projizierte Videos.

Ein Folgetermin des neuen Formates ist bereits für das zweite Halbjahr 2024 geplant. Das Besondere dann: klebermetzler nominiert die nächsten Kreativschaffenden, die das designforum Vorarlberg zu „Blick über den Alpenrand“ einladen wird.

designforum Vorarlberg

2008 gegründet, ist seit 2021 die Fachgruppe Werbung und Marktkommunikation Trägerin des designforum Vorarlberg. Im Sommer 2023 ist das designforum Vorarlberg an seinen neuen Standort in der CampusVäre – Creative Institute Vorarlberg gezogen. Ein Ort, an dem zahlreiche bestehende Ressourcen nachhaltig gebündelt und genutzt, Räume bespielt und ein breites Publikum angesprochen werden können. Die Interessen der Wirtschaft werden aktiv vertreten und mit den Aktivitäten und dem Potential der kreativen Kräfte in diesem Land aktiv in Verbindung gebracht und international repräsentiert.

Das designforum Vorarlberg versteht sich als räumliche und inhaltliche Plattform, die mit unterschiedlichen Aktivitäten das vorhandene Potenzial Vorarlberger Designschaffenden sichtbar macht und eine enge Vernetzung und unternehmerische Zusammenarbeit mit den in Vorarlberg tätigen Unternehmen und Leitbetrieben fördert. Die Bespielung und Weiterentwicklung erfolgt in enger Kooperation mit dem designforum Wien, dem designforum Steiermark und dem designforum Tirol.

Kontakt

designforum Vorarlberg
in der CampusVäre – Creative Institute Vorarlberg
Spinnergasse 1, 6850 Dornbirn
T +43 (0) 676 83 306 4204
M designforum@c-i-v.at

Kontakt Medienanfragen

Katharina Kleiter
T +43 (0) 676 83 306 4204
M designforum@c-i-v.at

Bildnachweis

©Angela Lamprecht für designforum Vorarlberg

Bildunterschriften

Bild 1

Von li nach re: Marc Metzler (klebermetzler), Bettina Steindl (GF CampusVäre und Vorständin designaustria), Philipp Kleber (klebermetzler) und Katharina Kleiter (Leiterin desingforum Vorarlberg)

Bild 2

Halle 1 in der CampusVäre

Bild 3

Begrüßung durch Bettina Steindl (GF CampusVäre und Vorständin designaustria)

Bild 4

Begrüßung durch Katharina Kleiter (Leiterin desingforum Vorarlberg)

Bild 5

Blick über den Alpenrand mit klebermetzler

Bild 6

Marc Metzler verteilt Kostproben von DER JOGI an das Publikum

Bild 7

Von li nach re: Marc Metzler und Philipp Kleber (klebermetzler)